
8 Pièces

470 m²

Réf. PP6-786

11 990 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  16  -  Trocadéro/Iéna  -  Situé  aux  deux  derniers  étages  d'un

immeuble  ancien  du  début  du  20ème  siècle,  desservi  par  ascenseur,

sublime penthouse de 470 m² en duplex aux volumes exceptionnels et

offrant  de sublimes vues sur  la  Tour  Eiffel  et  différents  monuments de

Paris.  Seul  au  6ème  étage  avec  un  accès  au  7ème  par  un  escalier

intérieur, cet appartement propose de très vastes volumes de réception

dont  une  belle  pièce  avec  une  double  hauteur  sous  plafond,  et  des

balcons.  Son  plan  modulable  permet  l'aménagement  d'une  triple

réception et 5 à 6 chambres dont une grande suite parentale. ...

Paris  16 - Trocadéro -  Located on the top two floors of  an old building from the

beginning of the 20th century, served by lift, sublime 470 sq.m duplex penthouse

with exceptional volumes and offering sublime views of the Eiffel Tower and various

monuments  of  Paris.  Alone on the 6th floor  with  access to  the 7th by an internal

staircase, this apartment offers very large reception areas including a beautiful room

with  a  double  height  under  ceiling,  and  balconies.  Its  modular  plan  allows  the

development  of  a  triple  reception  and  5  to  6  bedrooms  including  a  large  master

suite. The apartment also ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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